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Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e quarenta 1 

minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia 2 

do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro, Alan Martins de Oliveira. Esti-4 

veram presentes os membros: Álvaro Daniel Teles Pinheiro, Blake Charles Diniz Mar-5 

ques, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Fabricio José Nóbrega Cavalcante, Francisco 6 

Alves da Silva Júnior, Manoel Quirino da Silva Júnior, Rodrigo César Santiago e 7 
Rudna Angélica Vieira do Vale. Justificaram as ausências os seguintes representantes: 8 

Daianni Ariane da Costa Ferreira, Thaiane Andrade Cruz e Zoroastro Torres Vilar. 9 
Depois de apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade.Verificada a 10 

existência de “quorum legal”, o presidente da assembleia, professor Alan Martins de Oli-11 

veira, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Discussão e aprovação da Ata da Quarta 12 

Reunião Extraordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Engenharias; Se-13 

gundo ponto – Outras ocorrências; Terceiro ponto – Apreciação, deliberação e homolo-14 

gação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um - Apreciação e deliberação sobre Programas 15 

Gerais de Componentes Curriculares, enviados via memorando eletrônico de número du-16 

zentos e dois de dois mil e dezoito (PROGRAD); Ponto dois - Apreciação e deliberação 17 

sobre alteração dos Calendários Acadêmicos da Graduação dos semestres de dois mil e 18 

dezoito, enviados via memorandos eletrônicos de números duzentos e quatro e duzentos e 19 

sete do ano de dois mil e dezoito (PROGRAD); Ponto três - Homologação da indicação da 20 

Professora Cibele Naidhig de Souza para assumir a Vice-coordenação do curso de Letras – 21 

Português, enviado via memorando eletrônico número duzentos e três de dois mil e dezoito 22 

(PROGRAD); Ponto quatro - Apreciação e deliberação sobre pedido de trancamento de 23 

disciplina da discente Kaelly de Freitas Silva; Ponto cinco - Apreciação e deliberação so-24 

bre recurso feito por Júlio César Cerqueira da Costa; Ponto seis - Apreciação e deliberação 25 

sobre minuta de decisão que aprova orientação aos pedidos de renovação de afastamento 26 

para capacitação docente dos processos em que o pedido de afastamento ocorreu sob vi-27 

gência da Resolução CONSUNI/UFERSA de número três do ano dois mil e treze; Ponto 28 

sete - Outras ocorrências. Após a leitura da pauta, o docente Álvaro Daniel Teles Pinhei-29 

ro propôs a inclusão do seguinte ponto: Discussão sobre o posicionamento do centro de 30 

engenharias com relação aos chamados da ouvidoria. Posteriormente, a pauta, com a inclu-31 

são do ponto sugerido, foi aprovada por unanimidade. Sendo assim, o ponto acrescentado 32 

passou a ser o segundo, “outras ocorrências” passou a compor o terceiro ponto e o ponto 33 

referente à “Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE” passou a 34 

ser o quarto ponto da pauta. No primeiro ponto, foi aprovada com uma abstenção a Ata da 35 

Quarta Reunião Extraordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Engenhari-36 

as. No segundo ponto, foi discutido o interesse dos docentes do Centro de Engenharias em 37 

requisitar uma reunião com a ouvidoria e a reitoria para tratar de assuntos específicos desta 38 

unidade. Este ponto foi aprovado com duas abstenções. No terceiro ponto, relativo a ou-39 

tras ocorrências, iniciou-se a discussão sobre os reenvios de requerimentos de aproveita-40 

mento de disciplinas e o docente Manoel Quirino da Silva Júnior afirmou que abordará 41 

esse assunto em reunião do CONSEPE, com a finalidade de regular esses pedidos que che-42 

gam aos docentes repetidas vezes para avaliação. No quarto ponto, foi apresentado o pon-43 
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to um da pauta do CONSEPE que trata sobre a aprovação dos seguintes Programas Gerais 44 

de Componentes Curriculares: Gênese, morfologia e classificacão do solo (AMB0943), 45 

Sistemas de controle I (PEX0254), Tratamento de água e esgoto (AMB1077) e Gênese, 46 

morfologia e class. do solo (AMB0202). Não havendo nenhum questionamento, foi posto 47 

em votação e aprovado com uma abstenção. O ponto dois, que se refere à deliberação so-48 

bre a alteração do calendário acadêmico da graduação do primeiro e do segundo semestre 49 

do ano de dois mil e dezoito, foi aprovado por unanimidade. O ponto três, sobre a indica-50 

ção da professora Cibele Naidhig de Souza para assumir a vice-coordenação do curso de 51 

Letras – Português, foi aprovado por unanimidade. O ponto quatro, sobre o pedido de 52 

trancamento das disciplinas Ondas e Termodinâmica e Laboratório de Ondas e Termodi-53 

nâmica da discente Kaelly de Freitas Silva, foi aprovado com um voto contrário. As dis-54 

cussões sobre o ponto cinco, referente à deliberação sobre o recurso feito por Júlio César 55 

Cerqueira da Costa, resultaram na não aprovação desse ponto, com uma abstenção. O 56 

ponto seis, sobre a minuta de decisão que aprova orientação aos pedidos de renovação de 57 

afastamento para capacitação docente dos processos em que o pedido de afastamento ocor-58 

reu sob vigência da Resolução CONSUNI/UFERSA de número três do ano dois mil e tre-59 

ze, foi aprovado por unanimidade sob a condição de que seja solicitada a correção do texto 60 

da minuta de maneira a resguardar as especificidades de cada unidade acadêmica desta 61 

universidade. Não havendo mais nada a ser discutido, o presidente da assembleia, Alan 62 

Martins de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dez 63 

horas e cinquenta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária exe-64 

cutiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 65 

presentes, quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 66 
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